



Papenburg räumt auf und die Michaelschule ist dabei

Papenburg (eb) – Wie jedes Jahr beteiligte sich die Michaelschule auch jetzt wieder als Umweltschule an der von der Stadt Papenburg organisierten Aktion „Papenburg räumt auf.“ Gut ausgerüstet mit festen Schuhen, Einweghandschuhen und Greifern säuberten die Schüler der 7. Klassen am besagten Freitag die

nähere Schulumgebung im Stadtteil Obenende, zum Beispiel Busbahnhof, HÖB/RUZ, Friedhofsmauer, Splittingkanal, etc.. Mit vollen Müllsäcken, gefüllt mit Plastikflaschen, Glasflaschen, Papier, Folien, Verpackungen, Reifen, etc. kehrten die Klassen von der Müllsammelaktion zurück und waren er-

staunt, wieviel Unrat weggeworfen wird. Ziel dieser Aktion soll es sein, das Umweltbewusstsein der Schüler zu fördern und sie dafür zu sensibilisieren, in Zukunft weniger Müll zu produzieren und ihnen deutlich zu machen, dass jeder Einzelne einen Beitrag zum Umweltschutz leisten muss.

Korte-Foto